

# *Messi será titular en duelo amistoso ante España*

---



Madrid, 27 mar (PL) Con Lionel Messi como titular, Argentina enfrentará hoy aquí a España en un partido amistoso de lujo, de cara a la Copa Mundial de fútbol Rusia 2018.

Messi regresará a la cancha, después de ausentarse del encuentro del viernes ante Italia por lesión y jugará el último gran examen previo de los albicelestes antes de la cita universal, a disputarse del 14 de junio al 15 de julio.

Este compromiso será la última oportunidad para muchos jugadores argentinos de ganarse un lugar en la lista definitiva de 23 representantes, que será anunciada oficialmente el 14 de mayo.

La baja por lesión de Sergio Agüero trastocó el plan inicial del técnico Jorge Sampaoli, pero el cotejo servirá para ensayar con otros futbolistas, que buscan un lugar en la nómina definitiva.

Los laterales Fabricio Bustos y Nicolás Tagliafico tendrán de nuevo una oportunidad de afianzarse en el equipo, que presentará una línea de cuatro defensores.

La novedad en la zaga central será la presencia de Marcos Rojo, quien luego de la lesión volverá a vestir la camiseta albiceleste después de un año.

En el mediocampo también habrá variantes ya que Sampaoli pondrá por primera vez en esa posición al experimentado Javier Mascherano, al que tenía en cuenta como zaguero.

Junto a él jugaría Éver Banega, quien ingresó ante Italia y convirtió el gol que abrió el marcador luego de una gran acción colectiva.

Para rodear a Messi, probará a Maximiliano Meza por el sector derecho y a Giovanni Lo Celso por el izquierdo.

Además, el puesto de centrodelantero ante la baja de Agüero tendrá como dueño a Gonzalo Higuaín.

Respecto del partido ante Italia, saldrán a la cancha otra vez el arquero Wilfredo Caballero, el defensor Federico Fazio y los mediocampistas Lucas Biglia, Leandro Paredes, Manuel Lanzini y Di María.

El seleccionador español, Julen Lopetegui, no quiso centrar en Messi el duelo ante Argentina y prefirió destacar la mejoría del combinado albiceleste, al precisar que creció con la llegada de Sampaoli como técnico.

También destacó la trascendencia del partido, que se jugará en el Wanda Metropolitano y será conducido por el árbitro inglés Anthony Taylor.

'Es un amistoso, pero un partido precioso ante Argentina en un escenario fantástico, ante uno de los mejores jugadores de la historia. Es motivante e ilusionante para nosotros, para intentar demostrar y tener buenas sensaciones. No hay puntos en juego, pero sí la imagen de los jugadores y entrenadores', afirmó.

Probables formaciones:

-España: David De Gea; Dani Carvajal, Gerard Piqué, Sergio Ramos y Jordi Alba; Saúl Ñíguez o Dani Parejo, Thiago Alcántara, Andrés Iniesta, Isco, Marco Asensio; y Diego Costa. DT: Julen Lopetegui.

-Argentina: Sergio Romero; Fabricio Bustos, Nicolás Otamendi, Marcos Rojo y Nicolás Tagliafico; Javier Mascherano y Éver Banega; Maximiliano Meza, Lionel Messi, Giovanni Lo Celso; y Gonzalo Higuaín. DT: Jorge Sampaoli.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/158469-messi-sera-titular-en-duelo-amistoso-ante-espana>



**Radio Habana Cuba**